

Liebe Eltern,

Mai 2022

für die Erstklässler:innen der ALS bietet die städt. Musikschule Leverkusen in den Räumen der Astrid-Lindgren-Schule die „Musikalische Grundausbildung“ an.

Dieser wöchentliche Musikkurs ist eine wichtige und sinnvolle Ergänzung zum Musikunterricht in der Grundschule. Durch das vielseitige Angebot werden die Kinder auf spielerische Weise mit der Musik vertraut gemacht. Neben einer allgemeinen Ausbildung der Musikalität der Kinder bereitet die Musikalische Grundausbildung einen eventuellen späteren Instrumentalunterricht sinnvoll vor.

- Der Kurs beginnt mit dem Schuljahr im August 2022 und dauert 1 Jahr
- Er findet im Anschluss an den regulären Unterricht mittwochs um 12:45 Uhr (45 min für 1. Klassen) bzw. 13:30 Uhr (60 min für 2. Und 3.Klassen) im Feierraum der Schule statt

Weitere Infos finden Sie auch hier: [Kulturstadt Leverkusen: Musikalische Grundausbildung](#)

Sie können Ihr Kind hier: [Onlineanmeldung \(musikschulverwaltung.de\)](#) online anmelden,

die Kursgebühren sowie Infos über „Bildung und Teilhabe“ finden Sie hier:



Gebühreninfoblatt_2
020.pdf

Bei Fragen kontaktieren Sie mich gerne, auch ist es möglich für Ihr Kind, ein oder zwei Mal zum Schnuppern zu kommen, bevor Sie es anmelden.

Ich freue mich auf Ihre Kinder und grüße herzlich,

Anke Hein

0221 293 29 08
0179 100 18 19
ankehein@freenet.de